



ouvert de 14 h à 18 h

du 16 juillet au 28 aout  
du mercredi au dimanche

du 3 septembre au 30 octobre  
samedi et dimanche

tarifs : adultes 6 euros  
enfants 3 euros  
gratuits jusqu'à 8 ans



parking gratuit  
buvette  
terrasse ombragée  
boutique du jardin

4 km de Cordes sur ciel  
20 km d'albi  
20 km de Gaillac  
80 km de Toulouse

# jardin d'art bidon

20 chemin Cayrols 81170 Livers Cazelles  
06 41 33 80 11 site : [didierperthuison.fr](http://didierperthuison.fr)

Ne pas jeter sur la voie publique



# jardin d'art bidon

Didier Perthuison 



Jardin d'artiste ouvert au public, fruit d'un travail entrepris depuis plusieurs années. Au cours de sa promenade le visiteur découvrira, entre autres, des oeuvres et installations avec des thématiques environnementale et sociétale. Ainsi sont clairement posées des constatations quant à la pollution générée par la surconsommation, la production de déchets et ses dégâts sur l'environnement. Sont également abordés des thèmes politiques. Cet engagement se fait au travers d'oeuvres d'art qui, pour certaines, sont aussi des hommages à de grands artistes. L'espace est paysagé au moyen de végétaux graphiques, de pierres, de sable et d'espèces herbacées résistantes au sec.



Artist's garden open to the public, the result of work undertaken since several years. During his walk the visitor will discover, among others, works and installations with environmental and societal themes. Thus are clearly laid down findings on the pollution generated by overconsumption, the production of waste and its damage to the environment. Are also covered political issues. This commitment is made at through works of art which, for some, are also homages to great artists. The space is landscaped with graphics plants, stones, sand and dry-resistant herbaceous species.

L'eau est également présente au travers de bassins où les plantes aquatiques viennent apporter un contraste avec l'univers minéral voisin ponctué de nombreuses plantations. Une partie du jardin abrite une serre alimentée par un bassin en aquaponie que jouxtent des plantations maraichères en permaculture.



Water is also present through ponds where the aquatic plants come to bring a contrast with the neighboring mineral universe punctuated by numerous plantations. Part of the garden hosts a greenhouse supplied by an aquaponic pond adjoining vegetable plantations in permaculture

